



Se soutenir et apprendre les uns des autres



GO for exchange: der Tag für dich! / GO for exchange : une journée pour toi !

© Libre de droits

A GO for exchange, tu en apprendras plus sur les engagements à court ou long terme dans un pays partenaire de l'Armée du Salut Suisse.

La coopération au développement est une composante importante du partenariat entre l'Armée du Salut internationale et divers pays. Il en va de même pour l'Armée du Salut Suisse.

En collaboration avec nos Territoires partenaires, nous développons des projets qui les soutiennent dans différents domaines. Nous nous préoccupons de comprendre notre rôle dans une vision d'échange. Nous pouvons et devons apprendre les uns des autres.

Une journée d'information avec des exposés passionnants

A quoi ressemble cette coopération ? En quoi consiste un engagement à court ou long terme ? Notre événement annuel « Go for exchange » répondra à ces questions.

La journée est également dédiée au thème actuel du « choc culturel », auquel David Gfeller de Weltweiter Einsatz für Christus (Engagement mondial pour Christ) nous convie.

Cela vous intéresse ? Alors venez et invitez vos amis !

GO for exchange: Armée du Salut, Laupenstrasse 5, 3008 Berne, Samedi 28 octobre 2017, de 9h30 à 16h00. Apportez votre pique-nique, les boissons sont offertes.

Auteur

Armée du Salut Développement international

Publié le

14.9.2017